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Ao primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-
se os Conselheiros do Conselho Municipal do Meio Ambiente para a escolha do 
Núcleo Diretor e composição das Câmaras Setoriais. O Núcleo Diretor escolhido 
foi: Presidente José Carlos Raya Nedel (COMPATA); Vice-Presidente: Sandra 
Rodriguês  (CINBALAGENS  -  ARIA);  Secretária-geral:  Maria  de  Lourdes 
Seccorun  (SMAM);  Tesoureiro:  Gilnei  Fuchina  (Associação  Ambiental  - 
Roselândia);  e,  Primeira-Secretária:  Kátia  Trevizan  (IDEAU).  A  composição 
Câmaras  Setoriais  se  deu  da  seguinte  forma:  1)  Políticas  Públicas:  UFFS, 
SEINOVA, SMAM e Mira Serra; 2) Análise de Projetos e FMMA: Associação 
Ambiental  -  Roselândia,  CONVIDAS, SMAM e SEINOVA. 3)  Julgamento de 
Multas: IDEAU, CINBALAGENS, SMADER e Gabinete do Prefeito.  4) Áreas 
Protegidas: Associação Ambiental - Roselândia, UPF, SEPLAN e SMAM. Foi 
informado que todas as entidades titulares e suplentes poderão participar de 
qualquer  Câmara  Setorial,  sendo  conduzida  e  votadas  pelos  membros 
escolhidos pela Plenária.  Ficou definido que o canal oficial  para o envio de 
informações  aos  Conselheiros  será  o  e-mail.  Buscando  um Conselho  mais 
dinâmico e que traga resultados positivos para a cidade, o senhor José Belém 
apresentou seu trabalho com a compostagem e o Alexandre Vieira trouxe a ideia 
de uma usina de reciclagem de tetra pak que pode gerar mais de 300 empregos 
em nossa cidade através da confecção de telhas. Os Conselheiros acharam 
pertinente uma visita ao projeto de compostagem do Sr. José Belém e outra ao 
Ecolar, a combinar data e horário. Para as alterações do Regimento Interno foi 
determinado  que  o  Núcleo  Diretor  consultaria  o  Regimento  Interno  atual  e 
tomaria as providências necessárias. Sem mais para o momento encerrou-se a 
reunião.


